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&lt;p&gt;transmiss&#245;es globo esporte, o t&#234;nis, xadrez ou boxe.&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;Com os seus respectivos nomes destacam-se nomes como: Robert Lewis, Bob

by Charlton, John &#127881;  Watson, Harry Floyd, William Shuttle, Michael Page,

 John Watson, Tom Watson, Jack Bruce, John Watson, Harry Floyd, Harry Floyd Tayl

or, &#127881;  Harry Floyd Taylor, Harry Floyd Taylor Watson, John Williams, ent

re outros.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Conselho Federal de Educa&#231;&#227;o e Cultura (CFCC), por iniciati

va &#127881;  de Jos&#233; Olympio do Nascimento, &#233; &#243;rg&#227;o deliber

ativo, que det&#233;m as compet&#234;ncias das esferas de Cultura, Ci&#234;ncia,

 Tecnologia, Inova&#231;&#227;o e &#127881;  de Comunica&#231;&#227;o e Turismo.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Conselho Federal de Educa&#231;&#227;o e Cultura (CFCC) &#233; compos

to por 11 minist&#233;rios e&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;comiss&#245;es, sendo os seguintes &#127881;  Diretor do Sistema de Sel

e&#231;&#227;o da Educa&#231;&#227;o (SEE), Diretor do Sistema de Autoclubes, Di

retor do Instituto Nacional de Educa&#231;&#227;o (INES), &#127881;  Diretor do 

Instituto Te&#243;ricos, Secret&#225;rio-geral do Conselho de Educa&#231;&#227;o

, Secret&#225;rio-geral da Uni&#227;o Minist&#233;rio da Educa&#231;&#227;o (UME) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 352 Td (), Secret&#225;rio-Geral do Conselho de &#127881;  Educa&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;

&lt;p&gt;O Conselho Federal de Educa&#231;&#227;o e Cultura conta com 7 secretar

ias, 11 subsecret&#225;rios, sete centros de articula&#231;&#227;o e seis biblio

tecas &#127881;  p&#250;blicas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A Constitui&#231;&#227;o Federal do Brasil &#233; inspirada em lei, sen

do que todos integrantes da institui&#231;&#227;o s&#227;o membros, al&#233;m de

 deputados &#127881;  provinciais e federais, eleitos diretamente pelo Congresso

 para o bi&#234;nio 1961-1969, cabendo ao conselho&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;escolher apenas as que mais se adequam &#127881;  aos preceitos da Cons

titui&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na Constitui&#231;&#227;o o Conselho Federal &#233; eleito pela popula&

#231;&#227;o para um mandato de quatro anos, podendo ser &#127881;  reeleito at&

#233; o final da legislatura.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Existe, em {k0} forma mais longa, at&#233; a presente legislatura, por&

#233;m, no bi&#234;nio 1990-1994 a &#127881;  constitui&#231;&#227;o j&#225; est

ava sendo modificada para dar maior efic&#225;cia e tamb&#233;m promover a divul

ga&#231;&#227;o das ideias.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em mar&#231;o de 2014 foi &#127881;  aprovada a reforma da lei 7.&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;608/03 que ampliou a n&#250;mero de assentos no Conselho, ampliando a c

omposi&#231;&#227;o do &#243;rg&#227;o para &#127881;  10 membros e a cria&#231;

&#227;o de 21 Comiss&#245;es.O or&#231;amento&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;anual do Conselho Federal &#233; de R$ 1216.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;828 milh&#245;es, dos quais R$ &#127881;  0,613.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;000 para &#243;rg&#227;os, institui&#231;&#245;es e entidades educacion

ais, equivalente a cerca de 15% de impostos estaduais.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Desde 1999 o or&#231;amento anual &#233; &#127881;  de R$ 279.&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;926,00, sendo que a maior parte &#233; proveniente diretamente de verba

s estaduais recebidas pelo Congresso estadual sendo que, &#127881;  no ano de 20

13 essa taxa foi de R$ 22.313,12.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A composi&#231;&#227;o do corpo discente do Conselho Federal &#233;: O 

Conselho &#127881;  de Educa&#231;&#227;o &#233; composto por 13 membros, eleito

s diretamente pelo Congresso por cinco anos, sendo que, em {k0} forma mais &#127

881;  longa, cinco desses deputados estaduais comp&#245;em&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;a Comiss&#227;o de Educa&#231;&#227;o e Cultura.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O &#243;rg&#227;o tamb&#233;m &#233; respons&#225;vel pela formula&#231

;&#227;o de projetos destinados &#127881;  &#224; forma&#231;&#227;o e aperfei&#

231;oamento da popula&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A Escola de Belas Artes em Curitiba &#233; o curso superior situado na 

Avenida Brasil, &#127881;  na Avenida Rio Branco.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Trata-se de um dos mais tradicionais escolas de desenho da cidade.&lt;/

p&gt;
&lt;p&gt;Conta com o Curso de Desenho (CAD) &#127881;  em seu &#250;nico pr&#233

;dio, projetado por Antonio Canozo, respons&#225;vel tamb&#233;m pela oficina de

 m&#243;veis da cidade.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Foi inaugurado em 16 de &#127881;  agosto de 1937.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Possui cinco salas de aula, todas equipadas com sala de aula e uma sala

 de aulas na&#225;rea inferior.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Al&#233;m &#127881;  do pr&#233;dio utilizado pela escola, existem duas

 salas de aula no subsolo, uma situada mais ao lado das salas de &#127881;  aula

 e outra no subsolo por um lance de escadas de dois andares.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A sala de aula conta ainda com um &#127881;  cinema, um gin&#225;sio po

liesportivo, teatro e um jardim bot&#226;nico.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Conta com o Teatro de Arte Moderna, com capacidade para 17.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;500 pessoas, &#127881;  inaugurado em 25 de julho de 1937.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Conta tamb&#233;m com um gin&#225;sio poliesportivo e um campo de futeb

ol.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Pal&#225;cio de Cristal, &#127881;  edif&#237;cio hist&#243;rico cons

tru&#237;do em 1908, &#233; um vasto complexo social de quatro andares,&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;com vista para o interior.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&#201; composto por duas &#127881;  salas de aula, um no primeiro andar

 e um por dois andares; sendo a &#250;ltima no subsolo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Possui uma galeria externa, &#127881;  onde se pode admirar a imagem de

 S&#227;o Jorge, a obra &quot;Gera-me-quero-quero&quot;, de Georg Hougtrel.&lt;/

p&gt;
&lt;p&gt;O Pal&#225;cio de Cristal possui tamb&#233;m &#127881;  uma sala de alm

o&#231;o, onde se podem apreciar obras de arte, al&#233;m de uma sala de exerc&#

237;cios f&#237;sicos e um &#127881;  anfiteatro iluminado pelas luzes da cidade

.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Possui, ainda, um audit&#243;rio de cerca de 4 mil lugares, com capacid

ade para 70000 pessoas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em &#127881;  2009, por iniciativa de Jaime Lerner, o&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Conselho Federal aprovou o alargamento da escola para 3 mil alunos, dim

inuindo esse n&#250;mero &#127881;  para 60.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 2014, por iniciativa do ent&#227;o Governador Celso Pitta, a C&#226;

mara Municipal de Ponta Grossa aprovou um projeto que &#127881;  previa reformas

 no pr&#233;dio, visando a melhorar a qualidade dos servi&#231;os p&#250;blicos 

que complementam com a amplia&#231;&#227;o dos servi&#231;os.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Este projeto &#127881;  foi apresentado em junho de 2015, e, atualmente

, conta com uma &#225;rea total de 543 mil m2, sendo que a &#127881;  estrutura 

&#233; dividida em duas se&#231;&#245;es: a por&#231;&#227;o de 2&lt;/p&gt;
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